

PEMDES

Kapolsek Krangkeng Silaturahmi Dengan Tokoh Agama Perkuat Sinergi Jaga Kamtibmas

Krangkeng - KRANGKENG.PEMDES.WEB.ID

Feb 26, 2024 - 14:30



Kapolsek Krangkeng Silaturahmi dengan Tokoh Agama Perkuat Sinergi Jaga Kamtibmas

Humas Polsek Krangkeng – Dalam rangka mempererat sinergi Polri bersama Tokoh Agama untuk memelihara Kamtibmas yang kondusif, Kapolsek Krangkeng Silaturahmi dengan Tokoh Agama, Minggu (25/02/2024) malam.

Langkah awal Kapolsek Krangkeng AKP Tarno SH., untuk menjalin sinergi bersama tokoh masyarakat maupun tokoh agama memiliki peran dan andil yang cukup besar dalam menjaga Kamtibmas.

Kapolsek Krangkeng AKP Tarno SH., mengatakan “Sinergitas dengan para ulama, kita kan bagian dari pemerintah. Dengan kolaborasi dengan para tokoh agama ini, tentunya tugas-tugas Kepolisian bisa dapat berjalan dengan lebih baik karena konsepnya antara kita dengan para ulama, para tokoh agama ini kan saling melengkapi,” ungkap Kapolsek.

Para ulama dan para tokoh agama dengan Polri juga saling mendukung, pihak Kepolisian tidak bisa melaksanakan tugasnya dengan baik jika tidak ada dukungan dari para ulama dan tokoh agama.

“Kami tadi meminta para ulama menyampaikan kepada masyarakat agar tabayyun (meneliti dan menyeleksi berita, tidak tergesa-gesa dalam memutuskan masalah baik dalam hal hukum, kebijakan dan sebagainya hingga jelas benar permasalahannya) dan tolak berita hoax,” Pinta AKP Tarno SH.

Sementara itu, Para Tokoh Agama mengatakan pihaknya mendukung kebijakan Pemerintah, selalu mendoakan Kepolisian Khususnya Polsek Krangkeng Polres Indramayu tetap dalam lindungan Allah SWT dalam tugasnya, dan Kami (Ulama) Masih Percaya dengan Kepolisian masih banyak yang baik dalam pelayanan kepada Masyarakat dan penegakkan hukum,”

Hal ini dilakukan agar bisa lebih mendekatkan diri lagi antara ulama dan Umaro. Ulama sebagai manispestasi pengawal Qur’an dan hadist sedangkan Umaro sebagai implementator yg merupakan kebijakan dari ulama.

Dalam hal ini juga Kapolsek Krangkeng mengatakan lengkap sudah kalo ulama dan Umaro bersatu